



豊南小学校 6年

学年通信 No. 11

2025年6月23日号

授業参観 ありがとうございました！

18日（水）の3時間目、2回目の授業参観を行いました。今回は、道徳の教科書に掲載されていた「おじいちゃんとの約束」という物語を使って、「命を大切にすること」について考えました。物語では、「死ねえ」と軽々しく言ってしまう主人公が、死に際のおじいちゃんからの言葉を受けて、「命の大切さ」について考えます。子どもたちも実際に「死ね」と言ってしまう経験があったようで、話を真剣に読み、考えているように感じました。「命を大切にしなさい」ということは、小さい頃から何度も言われ続けていることですが、今回の授業で具体的に考えたことで、これから的生活に生かしていくけると思います。また、命の重さ、大切さを再認識し、命をないがしろにする言動がなくなっていくことを願っています。



6年生 7月の予定

※○の中の数字は授業時数（予定）

月	火	水	木	金
6/23 ⑥	24	25	26	27 ⑥
	たてわり530活動 15:35下校	530予備日 小中乗り入れ授業開始 (体育) 15:45下校	第3回水泳指導 児童集会 卒業アルバム写真撮影 クラブ 15:45下校	漢字チャレンジ 15:45下校
30 ⑥	7/1 ⑥	2 ⑥	3 ⑤	4 ⑥
	全校朝会 スクールカウンセラー 来校日 15:45下校		絵本の会 5時間授業	算数チャレンジ 15:45下校
15:35下校	15:45下校	15:45下校	14:50一斉下校	15:45下校
7 ④	8 ④	9 ④	10 ⑤	11 ⑥
個人懇談会 13:40一斉下校	個人懇談会 13:40一斉下校	個人懇談会 13:40一斉下校	5時間授業 14:50一斉下校	夏の交通安全市民運動 15:45下校
14 ⑥	15 ⑥	16 ⑥	17 ⑤	18 ②
15:35下校	15:45下校	15:45下校	14:50一斉下校	10:30一斉下校

夏休みは42日間(7/21~8/31)

夏休みまであと1か月！規則正しく生活しましょう！

小・中異学年交流会

13日（金）、豊南小学校を卒業した高豊中学校2年生と小中異学年交流を行いました。2年前まで一緒に生活していた先輩と久しぶりの再会で、少し緊張している様子もありました。中学生が企画したレクでは、「あたまおしりゲーム」と「しっぽ取り」をしました。ゲームが進んでいくと、少しずつ打ち解けてきた様子がみられました。しっぽ取りでは、鬼役の中学生から全力で逃げながら楽しんでいました。子どもたちにとって、中学生の様子を知るよい機会になったと思います。その受けた刺激をこれからの中学校生活やたてわり活動に生かしていってほしいと思います。



子どもの振り返りより

- ・説明がわかりやすくて、難しいなと思ったときでも、見本を見てくれたからわかりやすかった。
- ・素早く行動できていたのがすごいと思った。
- ・すぐに「○○さんは？」と意見を聞いてくれたので、参加しやすかった。
- ・前に立つのは苦手だけど、司会じゃない中学生のように気をつかえるようになりたい。
- ・みんなが自分のすべきことをわかっていたのがすごかった。
- ・前で司会の人が話しているときは、ちゃんと中学生は静かにするなど、メリハリがあってすごいと思った。

しっかり眠るには？～学校保健委員会～

17日（火）、学校保健委員会を行いました。保健委員会の発表では、質のよい睡眠がとれないと生活に悪影響が出るということを学びました。また、発表や会の進行の様子をみていて、委員長を中心にしてしっかり練習したんだなということが伝わってきました。快眠館の田中様には、睡眠の大切さや睡眠の質を高めるためのポイントについて教えていただきました。質のよい睡眠を十分にとることで、身体を丈夫にし、脳や心を育てることができます。これから的人生で、やることが増え、自分の自由時間が少なくなってしまっても、睡眠時間の確保ができるよう、工夫していってほしいと思います。



個人懇談会について

本日、個人懇談会の予定表を配付しました。懇談日時の確認をお願いします。懇談会の内容（集金を含む）は次号に掲載しますので、そちらをご確認ください。